



León, 6 de agosto de 2015

## **Diez lamenta que Silván siga aún en campaña electoral engañando a los leoneses con una falsa recuperación económica**

- **El portavoz socialista recuerda al alcalde que hay cerca de 11.000 leoneses en paro y más de 4.000 se han tenido que ir de la ciudad**
- **Diez explicó que una afrenta hablar de recuperación cuando más de 1.500 parados leoneses nunca han podido trabajar**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, lamentó que el alcalde siga dos meses después de su elección en plena campaña electoral y manipule los datos del desempleo para alardear de una recuperación económica que “solo el Partido Popular reconoce”. “El alcalde sigue sin darse cuenta que ahora su cometido es gestionar la reducción del desempleo, ya no es necesario que engañe a los leoneses con falsos mensajes o promesas. Ya no es candidato”, recalca Diez.

Diez explicó que la bajada del paro en la ciudad de León tiene más que ver con la pérdida de población que con la recuperación económica o la creación de empleo. “Es cierto que hay menos desempleados, pero también es real que la ciudad ha perdido más de cuatro mil habitantes en cuatro años. También es cierto que la tasa de actividad de León es una de las más bajas de España y que en las cifras del paro del municipio de León aún permanecen 10.970



personas, de las que aproximadamente la mitad no recibe ninguna prestación. Un panorama bastante diferente al que el alcalde optimista quiere presentar”.

El portavoz socialista explicó que paralelamente al crecimiento del desempleo en la provincia ha crecido la precariedad y apuntó que apenas un 9% de los contratos que hoy se realizan son contratos indefinidos. Además recordó la caída del poder adquisitivo de trabajadores y pensionistas en estos últimos cuatro años del Gobierno del PP, matizó que el número de empresas en León sigue cayendo y puntualizó que es un ataque frontal a la inteligencia y una afrenta para los leoneses hablar de recuperación cuando más de 1.500 de los parados leoneses nunca han tenido un empleo o cuando casi la mitad de los parados registrado son mayores de 45 años con muy pocas expectativas de hallar un empleo sin dejar atrás su hogar.

José Antonio Díez lamentó que pese todos estos datos, avalados por las estadísticas oficiales, el alcalde no haya hablado de proyectos de creación de empleo para el futuro y recordó que la única medida anunciada por el regidor Antonio Silván para los leoneses sea “crear huertos de entretenimiento en el Coto Escolar”.